Costa Rica Justa presenta su plan para gobernar

Rolando Araya se compromete a devolver la esperanza a las familias costarricenses

- Apela a su experiencia, capacidad política y la innovación para reactivar al país, reducir el desempleo y recuperar la confianza
- Reactivaremos la economía acelerando la inversión en infraestructura, la titularización de riquezas naturales, la banca de desarrollo y bajando las tasas de interés para fomentar el emprendimiento

San José, 2 de noviembre del 2021. El ingeniero Rolando Araya Monge, candidato presidencial por el Partido Costa Rica Justa, se comprometió este martes 2 de noviembre a devolverle la esperanza a las familias costarricenses que viven en medio de la peor crisis económica, social y sanitaria del siglo XXI.

El compromiso con las familias de todo el país lo hizo público durante la presentación de su Plan de Gobierno "Por una Costa Rica Justa hacia la Reconstrucción Nacional" con miras a su gestión para el periodo constitucional 2022-2026.

Araya Monge hizo el anuncio de su plan de Gobierno junto a su fórmula Presidencial, compuesta por el abogado y empresario Orlando Guerrero y la periodista Ana Lupita Mora en el Hotel San José Palacio.

La propuesta electoral liderada por Araya considera que el país tiene todas las condiciones para retomar el camino al desarrollo del que nos han alejado durante los últimos años.

Por ejemplo, la tasa de pobreza supera el 30% según el INEC, lo que genera un aumento en la desigualdad social; el

desempleo acecha a cerca de medio millón de costarricenses y el subempleo amenaza con destruir nuestro sistema solidario de salud.

Actualmente hay cerca de 1.250.000 personas que sufren el subempleo, siendo las mujeres las más afectadas, con un 19.1% en esta condición.

En su propuesta, el candidato, a la cabeza del Partido Costa Rica Justa, apela a la experiencia, capacidad política y a la innovación para reactivar al país, reducir el desempleo y recuperar la confianza.

"Reactivaremos la economía acelerando la inversión en infraestructura, la titularización de riquezas naturales, la banca de desarrollo y bajando las tasas de interés para fomentar el emprendimiento", sostuvo el candidato presidencial.

El plan consta de 22 puntos estratégicos, desarrollados a través del análisis y revisión constante de los problemas nacionales de los últimos 50 años.

"Superar la crisis y construir un país más justo, próspero y libre son los objetivos que buscamos alcanzar".

Rolando Araya



Es por ello que, Rolado Araya y el equipo de Costa Rica Justa, consolidó el plan presentado esta mañana, a la luz de las nuevas tecnologías, la innovación y el desarrollo humano, enfocado en devolver al país la calidad de vida de sus habitantes y retomar el respeto que ha perdido en el concierto de las naciones.

Acciones más que promesas

En cuanto a la reactivación económica, la inversión en infraestructura será uno de los principales ejes de acción para el gobierno de Araya Monge.

"Proponemos retomar de inmediato la concesión del aeropuerto de Orotina y anunciaremos un procedimiento expedito para concesionar otros aeropuertos internacionales en Limón, San Carlos y Osa", indicó el candidato presidencial.

Asimismo, la propuesta de Costa Rica Justa promueve la titularización de las riquezas naturales del país, con el fin de generar ingresos limpios que se dedicarán a la refinanciación del Estado sin que esto implique una explotación directa de nuestros recursos.

"Estoy en contra de la minería a cielo abierto; pero podemos combinar la existencia de nuestras riquezas con la posibilidad de titularizar un pequeño porcentaje", profundizó Araya.

Tales ingresos permitirían, a criterio de Araya Monge, una transformación social que revitalizaría nuestros sistemas de pensiones y financiaría un ambicioso programa para reconocer las labores domésticas como trabajo remunerado.

El plan de Gobierno de Rolando Araya Monge ya está disponible es en el sitio web, rolandoaraya.cr donde podrá encontrar a fondo las iniciativas que implementará el próximo Presidente de Costa Rica.



